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XIV. Gesetzgebungsperiooe 

A n fra g e 

der Abgeordneten DR.SCHMIDT, DR.BROESIGKE, DIPL.ING.HANREICH 

an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

betreffend ~1in i steria 1 entwurf "Straßenverkehrsbei tragsgesetz" 

Wie alJS den Erläuterungen zu dem vom Bundesministerium für Finanzen im 
Jänner d.J. zur Begutachtung ausgesandten Ministerialentwurf betreffend 
Straßenverkehrsbeitragsgesetz hervorgeht, wird die jährliche Einnahmen
erwartung aus diesem Straßenverkehrsbeitrag mit 4,5 Milliarden Schilling 

beziffert. 

Da diese Schätzung eine nähere Aufschlüsselu~g vermissen läßt, richten 
die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

die 
Anfrage: 

Wie schlüsseln sich die hier geschätzten Einnahmenerwartungen auf: 

1. auf Inl änder 
a) im grenzüberschreitenden Verkehr 
b) im Binnenverkehr 

2. auf Ausländer 1 
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